

Boletín 639 - 12 de abril de 2024

Abiertas las terrazas para tomar el sol

Dado que estos días anuncian temperaturas bastante altas, hemos preparado ya la terraza que hay sobre el balneario y la que está entre las piscinas exteriores para que podáis utilizarlas. Se han colocado hamacas y están las duchas en funcionamiento.

Si empezáis a traer vuestras propias hamacas y queréis dejarlas aquí, utilizad únicamente la zona que habilitamos el año pasado para su almacenamiento, la que está detrás del polideportivo viejo.



Balonmano: Invitaciones para el Helvetia Anaitasuna - At. Valladolid

De nuevo tenemos invitaciones para el próximo partido que disputará el Anaita en Pamplona. Será contra el Atlético Valladolid y se disputará el domingo 21 de abril a las 18,30 horas. Son 55 entradas dobles. Abriremos inscripciones el lunes 15 a las 9,00 horas a través de la app/cursos y se adjudicarán por riguroso orden de solicitud. Si se agotan, podéis apuntaros en lista de espera y trataremos de conseguir alguna más. Por favor, pedid solamente las que estéis seguros de que vais a necesitar.

Estas entradas las recibimos gracias al convenio entre Oberena y Anaitasuna por el que les cedemos nuestras instalaciones en momentos puntuales a cambio de algunas contraprestaciones.

Asamblea General de socios compromisarios el 25 de abril

Todos los socios compromisarios estáis convocados a la Asamblea que se celebrará el jueves 25 de abril a las 19,30 horas en la ludoteca con el siguiente orden del día:

- 1. Cierre del ejercicio económico 2023
- 2. Información sobre el Plan Director
- 3. Autorización para solicitar un préstamo para renovar el césped del campo de fútbol
- 4. Ruegos y preguntas

Si no podéis acudir, recordad que podéis delegar el voto en otro socio compromisario.

......www.oberena.org

Feria de abril el día 27

El sábado 27 de abril tendremos un tardeo muy especial. A partir de las 16,30 horas podremos disfrutar del **grupo rociero Son de ases**, de sus rumbas y sevillanas. También será una tarde de **mojitos y rebujitos** que se ofrecerán en la barra del bar. La actuación musical será en la terraza si el tiempo lo permite. Podéis apuntar ya esta cita en vuestras agendas.



Campaña de captación de socios: 28 altas en los primeros días

Como ya os adelantamos en el boletín del 22 de marzo, en la campaña de captación de socios de este año no hay descuentos para los nuevos socios. La razón es que durante los últimos años ha habido una alta renovación de socios y se está notando en la mayor ocupación de las instalaciones.

Por tanto, la campaña tiene como objetivo únicamente cubrir el número de bajas que se producirán este año, que se estima en torno a las 150, para que el número total de socios se mantenga estable y no crezca por encima de los 6.000. Si se supera el número de solicitudes se creará una lista de espera.

La ventaja que se ofrece a los nuevos socios es que tienen la opción de pagar la cuota de entrada financiándola en 6 meses sin ningún coste para ellos (ni comisión de apertura, ni intereses)



HAZTE SOCIO YA

Y EMPIEZA A VIVIR

FINANCIACIÓN A 6 MESES SIN INTERESES CON CAJA RURAL DE NAVARRA

Pelota: sorteo de premios como un crucero por el Mediterráneo

Un año más, nuestra sección de pelota va a realizar un sorteo con premios extraordinarios, como un crucero por el mediterráneo para dos personas, un viaje a Mallorca, una moto eléctrica, un fin de semana en casa rural, etc. Quienes queráis comprar boletos podéis hacerlo los lunes y miércoles en el frontón 1 de 17:00 a 19:00 y los martes y jueves en el frontón 2 de 17:00 a 20:00 horas.

El precio de cada boleto es de **2,5 euros** y estarán a la venta hasta finales de mayo. **El sorteo será el día 7 de junio** y los números premiados se publicarán en este boletín y en nuestras redes sociales.

.....www.oberena.org